

Candidato a la reelección como alcalde de Punta Arenas, Claudio Radonich, explicó propuesta para controlar el acceso a la región:

Creciente narcotráfico: “Si seguimos haciendo lo mismo estamos condenados al fracaso”

● Radonich destacó, además, el aporte de la municipalidad de Punta Arenas al financiar la instalación de una caseta de seguridad en Kon Aiken, cuya exitosa operatividad, ampliamente reconocida, espera poder ampliar en los próximos años.

Pedro Escobar

pescobar@elpinguino.com

El candidato a la reelección como alcalde de Punta Arenas, Claudio Radonich, afirmó: “No podemos minimizar el aumento del narcotráfico en nuestra sociedad, ni seguir haciendo lo mismo, porque en ese caso estamos condenados al fracaso”.

Radonich participó en el programa Las Cosas por su Nombre de Pinguino Multimedia, donde recordó que, según informó el fiscal regional, las cifras de cocaína y marihuana incautadas en Punta Arenas, durante el primer semestre de este año, aumentaron en un 300 por ciento.

Con estos antecedentes, el candidato defendió su propuesta de aumentar los controles de acceso a la región de Magallanes. En

concreto, su propuesta que ha impulsado por los últimos dos años es una ley que obligue a las aerolíneas, los buses interprovinciales o, incluso, los barcos para que entreguen los listados de pasajeros para que éstos puedan ser cruzados con la PDI. “Para que las personas que están de forma irregular en el país y también quienes tienen órdenes de aprehensión, o sea, el fugado y que aquí tenemos muchos”.

Recordó, en concreto, casos de fugados de la cárcel de Osorno, con condenas de homicidio y que fueron detenidos en Porvenir o la llamada “banda del yogur”, entre otros.

Radonich indicó que entregó esta propuesta a la ministra del Interior, Carolina Tohá, y al Congreso y destacó la buena acogida de la secretaria de Estado.

-Pero, no va a haber una ley para Magallanes...

“Yo soy magallánico y defiendo a nuestra región y la diferencia que tiene Magallanes con Temuco, es su carácter insular, porque es fácil controlar los accesos”

Kon Aiken

Más adelante, Radonich recordó uno de los avances más importantes de su gestión y que es la construcción, por parte del municipio, de una caseta de control de Carabineros en el estratégico sector de Kon Aiken.

“¿Es normal que una municipalidad se dedique a construir cuarteles de Carabineros?, es raro, pero hay que tener presencia física de Carabineros”.

“Nos costó cinco años tener este puesto de control que ya tiene detenidos. El tema de Kon Aiken es un muy buen ejemplo de cómo nos hemos puesto la camiseta”.



El candidato a la reelección Claudio Radonich participó en el programa Las Cosas por su Nombre, donde destacó el actuar municipal en seguridad.

Anunció que los próximos proyectos son instalar un pórtico lector de patentes y escáner y agregó que el puesto opera con un funcionario de Carabineros y otro de la municipalidad”.

A esto se suma una caseta de seguridad municipal en

el lado sur y también dotada de servicios de seguridad social. “Si nos va bien con él, queremos también extenderlo a otros barrios de la ciudad”.

También destacó que hoy la ciudad cuenta con central

con 54 cámaras. “Cuando llegué no había ninguna y las que había estaban en reparaciones. Hay, cinco móviles para seguridad municipal y 24 funcionarios destinados, exclusivamente a seguridad municipal”.